

**Ils ont de tout temps crié. Ils continuent de manifester leur mécontentement. Des grèves à n'en plus finir. Des promesses du gouvernement non tenues. Des plaintes et encore des plaintes. Mais rien n'est fait jusqu'ici pour le paiement des arriérés de salaire et leur intégration à la Fonction publique.**

Voilà pourquoi, une autre grève est annoncée dès mardi prochain. La grève à l'échelle nationale est prévue par le Syndicat des instituteurs contractuels et maîtres des parents du Cameroun (Snicomp). Ce qui va se passer, c'est que dès le jour-J, les enseignants iront dans les salles de classe mais ne dispenseront aucun cours.

A en croire les syndicalistes, leurs dossiers traînent depuis très longtemps et ils demandent qu'on les intègre comme fonctionnaire parce qu'ils sont régis par le code du travail. Le motif principal de la grève c'est le problème de l'intégration des instituteurs contractuels. Les autres sont connus, notamment le paiement des frais de transport lorsqu'on les affecte, le problème du paquet minimum, du crédit de fonctionnement et même le problème de vacation aux examens.